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第５回半田市議会臨時会総務委員会委員長報告書 

当総務委員会に付託された案件については、１１月８日、午後１時３０分

から、委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、その

経過と結果をご報告申し上げます。 

 

 議案第６８号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

仮に住民投票を行った場合にかかる費用はどれぐらいか。とに対し、 

 

 １，５６６万円程度であります。とのこと。 

 

市長の高台移転への考えをもう一度確認したい。とに対し、 

 

記者会見などで、職員駐車場案については、知事の助言なども踏まえると

断念せざるを得ないということを申し述べました。新たな候補地については、

知事から一例として、運動公園東側辺りということでご提示をいただきまし

たので、運動公園が有力な候補であることは間違いないと思いますが、他に

も市が所有している土地がありますので、それらを含めて新たな建設予定地

を早急に選定したいと思います。結果的に高台に移転する可能性は高いと思

います。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、挙手により採決した結果、賛成者なしのため、否

とすることに決定しました。 

 

以上、ご報告申し上げます。 


